



Estimados Socios, Expositores y simpatizantes de nuestra actividad



Como es de vuestro conocimiento, se suscitaron algunos inconvenientes en la realización de nuestro reciente Sieger, los que dicen relación con las pruebas de defensa de algunos ejemplares participantes de las categorías seleccionados.

Al respecto, podemos informar que después de revisar la documentación pertinente, efectivamente, se detectaron algunos errores en la transcripción de los resultados los cuales fueron entregados como oficiales para realizar el juzgamiento. Cabe señalar, que si bien ocurrió una equivocación, esto se trató de un error humano y corresponde a una acción totalmente involuntaria que en ningún caso buscó favorecer o perjudicar a alguno de los ejemplares participantes y mucho menos en la decisión final que el juez ya tenía de antemano en su planilla personal.

Del mismo modo, queremos indicar que jamás este Directorio ha tenido, ni tendrá interés en perjudicar o favorecer a alguno de los ejemplares participantes en cualquier de sus categorías y que los resultados obtenidos son resorte de cada juzgamiento y por lo tanto son obtenidos de acuerdo al criterio del juez del momento.

Queremos destacar que como Directorio realizamos todos los esfuerzos necesarios para el éxito de este evento, no obstante, esta situación específica escapó de nuestros controles y lamentamos profundamente los inconvenientes ocurridos, por lo cual queremos ofrecer nuestras más sinceras disculpas e informar que estaremos trabajando para mejorar nuestros procesos y controles, tanto administrativos como dentro del Ring y así evitar que situaciones como lo acontecido vuelvan a ocurrir.

Por lo anterior y con la finalidad de transparentar el juzgamiento, hemos solicitado a los jueces, Heinze Scheerer y Harald Hoffman que nos emitan un informe de las categorías juzgadas y nos aclaren sus criterios de juzgamiento, aclarando con esto comentarios mal intencionados que se han recibido, relativos a la situación acontecida.

En relación a los hechos antes señalados, hemos observado que se han utilizado redes sociales en internet para denostar gratuitamente a las personas que conforman este Directorio y más aún enlodando el prestigio de nuestros Jueces y de los recientemente invitados a juzgar nuestro Sieger, además de denigrar a nuestra querida institución, formulando acusaciones graves en cuanto a la intencionalidad del error cometido, por lo que este Directorio, de acuerdo a los Estatutos y Reglamentación vigente, no permitirá que se emita algún tipo de injurias y calumnias en contra de los miembros de Chilcoa, por lo que se reserva el derecho de tomar las acciones necesarias para aclarar y enaltecer el prestigio que siempre hemos tenido como Club.

Una vez más expresamos nuestras disculpas por lo sucedido y agradecemos a todos los participantes, expositores y criadores que engrandecieron nuestro Sieger, desarrollando uno de los eventos con mayor participación y número de ejemplares inscritos de la historia de nuestro Club.

Atte,

Directorio CHILCOA